

北部地区医師会病院 地域医療連携懇談会

北部地域の医療をつくる原動力へ

平成三十年十一月九日にIZUMO（名護出雲殿）において、北部地区医師会病院主催の「第一回地域医療連携懇談会」を開催いたしました。

日頃から連携させていただいている地域の医療機関の先生方と当院診療科の医師との親睦を深める目的で、六十名の医師がご参加くださいました。

北部地区医師会病院 諸喜田院長より、「北部地区医師会病院も 紆余曲折ありましたが、これらのことはすべて必要なものだったと

北部地区医師会病院 初の試み



自分自身では受け止めておりません。「無駄なものはない。人生も組織も。」すべて起こったことを受け止め、自分たちの糧にしていく方針で職員と一丸となつてここまでやって参りました。これも地域の先生方からのいろいろな支えをいただいたおかげだと思っております。「と地域の先生方へ感謝の意を込めた開会の挨拶が行われ、北部地区医師会 上地会長による乾杯の音頭で懇談会の幕が開かれました。

総勢百名の

交流の場となる

北部地区医師会病院 医療連携統括部長 田里医師より「北部地区医師会病院の状況とこれから」についての講演が行われた後、各診療科よりフレゼン形式での紹介が行われました。参加いただいた医師からは、「動画を見て、医師会病院で行われている治療を知ることができました。今後このような交流会を続けてほしい。」と好評を頂きました。



来年度も開催!?

当院で初めての開催でしたが、医師やサポートに駆けつけた看護師・メディカルスタッフ・事務職とも職種を越えた交流が図れた懇談会となりました。

今後より一層の密な医療連携を図り、地域医療へ貢献していきたいと思っております。これからもよろしくお願ひします。

